



**BANCO CENTRAL DE BOLIVIA**  
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

*El BCB 90 años contribuyendo al desarrollo económico del país*

**Nota de Prensa**  
**NP 22/2018**  
**23 de marzo de 2018**

**Banco Central de Bolivia desembolsó cerca de Bs541 millones para el Teleférico en 2017**

El Banco Central de Bolivia (BCB) desembolsó en 2017 un monto de Bs540.974.376 para la construcción, implementación y administración del Sistema de Transporte por Cable en las ciudades de La Paz y El Alto.

De acuerdo con el contenido en el informe de Política Monetaria (IPM) - Enero 2018, del Ente Emisor, presidido por Pablo Ramos Sánchez, documento que fue presentado a nivel nacional en distintos actos organizados por instituciones ligadas al ámbito financiero, además de universidades públicas y privadas.

Según el documento elaborado por la Asesoría de Política Económica (APEC) del BCB, entre 2015 y 2017 el crédito otorgado al Tesoro General de la Nación (TGN) para financiar las obras civiles de los distintos proyectos alcanzó la suma de Bs1.041 millones.

El 1 de noviembre de 2017, el BCB realizó dos desembolsos, el primero por un monto de Bs500.212.517 y el segundo por Bs40.761.859, ambos a solicitud del Ministerio de Economía y Finanzas Públicas (MEFP), para totalizar el monto de Bs540.974.376.

El Sistema de Transporte por Cable es una iniciativa del Gobierno del Presidente Evo Morales Ayma, anunciada por primera vez el 11 de julio de 2012, como parte de los actos conmemorativos a la gesta libertaria del 16 de julio de ese año.

El proyecto fue concebido como una nueva alternativa para el desarrollo de la infraestructura urbana que facilita el transporte de personas. Actualmente están en funcionamiento las líneas Roja, Amarilla, Verde, Azul y Naranja. Este 24 de marzo se inaugura la línea Blanca y el primer tramo de la línea Celeste, mientras las líneas Morada, Café, Platea, Dorada y parte de la Celeste están en etapa de construcción.

Las líneas que están en funcionamiento han convertido al teleférico en el sistema de transporte urbano de pasajeros más largo del mundo en esta modalidad.

Además tiene la característica de ser ecológicamente eficiente y un atractivo turístico único, dado que permite observar la ciudad desde una perspectiva aérea.



*Una de las cabinas de la Línea Blanca del Teleférico que se inaugura este sábado. (Foto: Hugo Aseff – ABI)*